



Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 12. November 2019

Einwohnergemeindeversammlung 18.11.2019

Am Montag, 18. November 2019, 20.00 Uhr findet in der Turnhalle Lägernbreite die Einwohnergemeindeversammlung statt. Machen Sie Gebrauch von Ihrem demokratischen Recht und helfen Sie aktiv an der Gestaltung der Zukunft mit. Auch die nicht stimmberechtigte Bevölkerung ist als Gast herzlich willkommen.

Für Fragen zu den Traktanden steht Ihnen im Vorfeld der Versammlung Gemeindeammann Urs Burkhard gerne zur Verfügung. Zögern Sie nicht, ihn zu kontaktieren: Telefon 056 200 77 31, Mail urs.burkhard@ehrendingen.ch. Der Gemeinderat freut sich auf eine rege Beteiligung.

Gesuch um ordentliche Einbürgerung

Folgende Person hat bei der Gemeinde Ehrendingen das Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

Ruders, Jörn, 1962, männlich, Dänemark, Breitwies 21, 5420 Ehrendingen

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zu dem Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

Deck- und Dekorationsäste

Am Samstag, 23. November 2019, 09.00 bis 12.00 Uhr, werden bei der Forsthütte Schlad Deck- und Dekorationsäste verschiedener Baumarten (u.a. Fichte, Weisstanne und Nordmantanne) verkauft. Sie werden zu Bündel von Fr. 5.00 und Fr. 10.00 abgegeben. Über die Telefon-Nr. 076 463 33 55 werden Bestellungen bis am Samstag, 16. November 2019 entgegengenommen. Gleichzeitig besteht auch die Möglichkeit, Weihnachtsbäume reservieren zu lassen, auch grosse Weihnachtsbäume für Aussendekorationszwecke. Sie werden auf Wunsch per Hauslieferdienst zugestellt.

Asthaufen sind kein Littering

Unsere Wälder verändern ihr Gesicht. Stürme, Trockenheit oder Schädlinge setzen den Bäumen zu und erfordern eine angepasste Waldbewirtschaftung und zum Teil intensive Pflege. Mancherorts wird schon seit dem Frühling praktisch ununterbrochen geholzt. Die Spuren der Waldarbeit sind unübersehbar: Riesige Rundholzpolter oder Brennholzhaufen am Wegrand und ein Äste-Wirrwarr auf dem Waldboden zeugen davon.

Wie stark soll man den Wald eigentlich aufräumen?

Das Astmaterial auf dem Waldboden wird nicht von allen gern gesehen. Manch eine Waldbesucherin und manch ein Waldbesucher hält es für gedankenlos zurückgelassenen Holzerei-Abfall oder schlicht für eine Unordnung. Dabei werden die Äste bewusst liegen gelassen oder zu langgezogenen Haufen aufgeschichtet. Denn Asthaufen bieten einer Vielzahl von Tieren, Pflanzen und Pilzen Nahrung und Versteck. Zudem gelangen wertvolle Nährstoffe zurück in den Waldboden, wenn Holz, Nadeln und Blätter zerfallen und von

Mikroorganismen abgebaut werden. Auch helfen Äste, den Boden vor Wind und Wetter zu schützen – und vor zu viel Druck. Oft werden sie nämlich in Rückegassen ausgelegt, um den Boden vor Verdichtung durch die schweren Forstmaschinen zu bewahren.

Wald Schweiz, der Verband der Waldeigentümer, hat einen Informationsflyer zum Thema Asthaufen im Wald erstellt, den Sie in beiden Gemeindehäusern beziehen oder unter www.ehrendingen.ch herunterladen können.

Nächste Termine

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Anlass</i>	<i>Ort</i>
Do, 14.11.2019	14.00	Weihnachtsbasteln	alte Pfarrhausstube
Fr, 15.11.2019	14.00	Frauen im Zentrum	
Sa, 16.11.2019	09.00		
Mi, 20.11.2019	14.00		
Mo, 18.11.2019	08.30 – 11.30	Mütter- und Väterberatung Bezirk Baden (mit Voranmeldung)	ökumenisches Zentrum
Mo, 18.11.2019	20.00	Einwohnergemeindeversammlung	MZH Lägernbreite
Do, 21.11.2019	20.30	Kabarett: Uta Köbernick „Ich bin noch nicht fertig“	Bühne Heimat